



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.**

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA N° 293-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos: Contraloría responde a intereses de grupos de poder económico en el Perú

El mandatario regional invito al Contralor General de la República (Fuad Khoury) a visitar la obra y no mienta al país.



Durante conferencia de prensa, realizada esta mañana en la sede del Gobierno Regional, Gregorio Santos, presidente cajamarquino, expresó su malestar ante el actuar de la Contraloría General de la República al “obedecer” a presiones mediáticas del Grupo El Comercio, con claros intereses en esta región. “Es lamentable que la Contraloría se esté desprestigiando en vez de ganarse la confianza y la autoridad ante los usuarios como una institución independiente”, señaló.

La nota de prensa de la Contraloría General de la República que “confirma presuntas irregularidades en la región Cajamarca” es sesgada, tendenciosa, incompleta y falsa, pues sólo sirve para la campaña mediática de los grupos interesados en adueñarse -a través de sus empresas- del presupuesto del Estado en la región Cajamarca, añadió.

Es evidente que el Grupo El Comercio quiere encumbrar a la mafia fujimorista de cara a las próximas elecciones. Su interés económico y político está Cajamarca con el clan Ramírez Gamarra, pues el actual congresista, Joaquín Ramírez, es gerente del consorcio “Inmobiliaria e Inversiones RB Sociedad Anónima Cerrada” que pertenece al citado grupo.

Que el pueblo de la región Cajamarca y el Perú sepa que el Grupo El Comercio prepara las condiciones electorales para levantar la imagen del fujimorismo (organización política más corrupta del país), el nexos es el Sr. Joaquín Ramírez, gerente de una empresa inmobiliaria del Grupo el Comercio y actual congresista fujimontesinista.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Dijo que el poder económico no le perdona a Gregorio Santos y al Gobierno Regional Cajamarca, por estar junto al pueblo en la protesta en un reclamo justo contra la irresponsable empresa minera Yanacocha.

INSULTO A FISCALES DE CAJAMARCA

Como es de conocimiento público, el Gobierno Regional, es investigado por un Órgano de Control Supranacional de Lima, lo cual demuestra un acto discriminatorio y un insulto a los fiscales de Cajamarca.

BLOQUEO ECONÓMICO

Esta campaña de demolición contra Gregorio Santos, tiene además otro objetivo, el de “bloquear al nuevo Premier para que no atienda las transferencias presupuestales para el financiamiento de las obras del Gobierno Regional, hacen presión a la Contraloría para decir que hay actos irregulares en la gestión de Santos y que por eso no se le debe transferir los recursos solicitaos y truncar reuniones con el primer ministro.

Cabe señalar que, Santos es el único presidente regional investigado por el Congreso, la Contraloría General de la República (con una Fiscalía Especializada en Lima), además de responder juicios en la ciudad de Chiclayo. “No nos van a sorprender, invoco a la población a rechazar estas campañas de difamación”, enfatizó.

OBRAS EN MARCHA

Los proyectos de electrificación, que según la Contraloría están abandonados, se encuentran en su fase final, se viene coordinando con Hidrandina para la energización; el muro de contención se construyó en el distrito de Lajas, por lo que invito al Contralor General de la República (Fuad Khoury) a visitar la obra y no mienta al país. Informó además que, los hospitales están en marcha: en Cajabamba ya se inició la construcción y el de Jaén está en la fase final de la elaboración del expediente técnico para su inmediata construcción.

DATO

El Gobierno Regional Cajamarca sigue dando las facilidades del caso para que las investigaciones continúen.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.

“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



Sé agradece su difusión

Cajamarca, 07 de noviembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS